

KABAR TERBARU

Babinsa 11/Brb Bersama Geucik Alue Gadeng 2 Selalu Perduli Terhadap Masyarakatnya

Kusdiyono - ACEHTIMUR.KABARTERBARU.CO.ID

May 3, 2022 - 12:42



Aceh Timur - Meski dalam suasana lebaran tidak menyurutkan semangat Babinsa dalam melakukan pendampingan kepada peternak sapi di wilayah desa Binaannya.

Aceh Timur - Meski dalam suasana lebaran tidak menyurutkan semangat Babinsa dalam melakukan pendampingan kepada peternak sapi di wilayah desa

Binaannya.

Seperti halnya yang tengah dilakukan Kopda Rico Babinsa Koramil 11/Birem Bayrun Kodim 0104/Aceh Timur bersama Geucik Selamat Desa Alue Gadeng 2 melaksanakan pendampingan kepada peternak sapi yang menerapkan program penggemukan di Desa di Dusun Mawar Desa Alue Gadeng 2 Kecamatan Burem Bayeun, Kabupaten Aceh Timur, Selasa(03-05-2022).

Saat di temui dilokasi Redi Wijaya selaku pemilik peternakan Lembu tengah memberikan pakan ternak yang disiapkan untuk menyambut hari raya Haji.

Dalam kesempatannya kepada Media ini Kopda Rico mengatakan Bintara Pembina Desa (Babinsa) dalam kegiatan di wilayah binaannya harus berperan aktif dalam menjalankan salah satu tugas pokoknya sebagai Prajurit Teritorial yaitu membina masyarakat dengan melakukan pendampingan yang dilakukan melalui Komunikasi Sosial (Komsos) sekaligus bersilaturahmi dalam rangka hari raya idul Fitri 1443 H.

Menurutnya kegiatan ini dilakukan untuk mewujudkan rasa kedekatan serta peran andil Babinsa dengan masyarakat yang ada di wilayah binaannya dengan tujuan untuk mendorong dan mengatasi kesulitan warga binaan.

Sementara itu, didalam kesibukannya mengurus ternaknya Redi Wijaya mengatakan kepada kegiatan penggemukan ternak lembu ini adalah untuk dijual kepasar pada saat hari hari besar agama Islam dan acara kegiatan lainnya.

Terlebih pada hari besar Islam Idul Adha/ lebaran Haji harga Lembu dapat meningkat dan memiliki harga jual yang sangat tinggi karena banyak dibutuhkan untuk berqurban.tuturnya.

Redi Wijaya juga mengucapkan terimakasih kepada Kopda Rico dan bapak Selamat sebagai Geucik Desa Alue Gadeng 2 yang peduli terhadap kegiatan masyarakatnya, termaksud saya sebagai peternak Lembu dan saya merasa senang di kunjungi mereka, ucapnya.